
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

会 長 挨 拶 

伊藤善男会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
今日は、若い会員さんへの話です。

「女房は清明ほどにあてるなり」と

いう、江戸時代の雑俳があります。

旦那の浮気を嗅ぎ分ける女房の鼻は

鋭いので気を付けなければならない

よ、ということです。（ずいぶん苦労

された方もおみえになるかと思いま

すので、経験者の方によく聞いて、

今後の参考にされるとよいです） 
もちろん、先輩諸兄におかれまし

ては、川柳的にいえば「浮気より安

否気になる年となる」の通り、ご心

配ご無用の年齢ではありますが・・・。 
この句の「清明」とは、安倍清明

のことで、呪術の権威者、陰陽師で

ありますが、専門知識を持つプロの

判断よりも、常識を基に「変だわね

え」と感じる素人の鼻が勝る時もあ

るという解釈も成り立ちます。 
政治批判するわけではないですが、 

今の国会も「変だわねえ」と感じて

いる今日この頃です。 
 

委員会報告 
親睦委員会 渡辺成洋委員長 

来る 12 月 20 日（火）にクリスマ

ス例会を開催します。当日はチャリ

ティーオークションを行ないます。

会員の皆さまの出品をよろしくお願

いいたします。 
 

年 次 総 会 
新 理 事 挨 拶 

安田高志次年度会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
今日の年次総会にて、次年度理事

役員の方々をご承認していただき、

ありがとうございました。 
これから伊藤会長、加納幹事のご

指導をいただきながら、次年度理事

役員の皆さんと楽しくロータリー活

動を進めたいと願っております。よ

ろしくお願いします。 

次) 会長エレクト 森井脩次会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 一年間勉強しましてロータリーク

ラブについて再度、理解をしたいと

思っています。当クラブには、会長

経験をされた方々が多数おみえにな

りますので、ご指導いただき、次年

度につなぎたいと思います。一年間

よろしくお願いします。 
次) 幹事 柴田和夫会員 

 
 
 
 
 
 
 
 
 これまで 12 年間、仕事らしい仕

事をしたことがありませんので、大

変不安に思っておりますが、幹事経

験 2 回と安田次期会長と現幹事の加

納さんのご教授を受けがんばります。

よろしく。 

前例会の記録  
 

次 回 予 定 

平成23年12月13日(火)
第992 回例会 第914 号 

2011-12  RI テーマ 
こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

明るく楽しい例会づくりで 
100％出席を目指そう 

会 長 伊 藤 善 男 
幹 事 加納永一朗 
発 行 ウェブ委員会 
例 会 火曜日12 時30 分 
会 場 岐阜都ホテル 
事務局 岐阜市神田町2-2 
電 話 058-264-9235 

第９９１回 

平成２３年１２月６日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代・奉仕の理想 

[ゲスト]米山奨学生 賀建龍君 
[ビジター] 
 

[出席]会員総数34名（出席免除3名）

本日出席22名 73.53％ 
[行事]年次総会 新理事挨拶 

担当 会長

第９９３回 

平成２３年１２月２０日(火) 

[点鐘]１８時３０分 
[行事]クリスマス例会 

（夫人同伴夜間例会） 
担当 親睦委員会
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次) 会計・国際奉仕 田辺雅範会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 2 つの職の兼任となってしまいま

した。当初は国際奉仕との内示をい

ただいておりましたが、急遽、会計

という大役も仰せつけいただき、が

んばらせていただきます。次年度の

安田会長の方針に従い、会員皆さま

と楽しいクラブにすべく努力いたし

ますので、よろしくお願いします。 
 

次) S.A.A. 林 忠勝会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 次年度 S.A.A.として仰せつかり

ました。一生懸命努力いたします。 
 

次) 直前会長 伊藤善男会長 
次年度の役員が決まったからとい

って、まだ半期、会長としての任期

がございますので、会長としての責

務を全うしていく所存でございます。 
 また、直前会長となれば、安田次

期会長を理事の立場から支えていき

たい思っていますので、よろしくお

願いします。 
 

次) 直前幹事 加納永一朗幹事 
 お陰さまで本日の年次総会を無事

に終えることができました。これも

皆さまのご指導のお陰と思っており 
 
 

ます。 
次年度は直前幹事として、柴田次

年度幹事のお節介にならないよう、

サポートして参りたいと思っており

ます。よろしくお願い申し上げます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次) 職業奉仕 三宅裕樹会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 未だロータリーについての勉強が

充分でなく、わからない事ばかりで

す。次年度は前任の大島さんにご教

示をいただき、安田会長の下、全力

でがんばります。よろしくお願いい

たします。 
 

次) 新世代 故金正司会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 キャリア教育における講師派遣の

お手伝いをさせていただきます。 
当クラブ活性化のため、日本の新

世代の若者のため、がんばります。 
ありがとうございました。 

次) 副会長 加藤義明会員 
 12 月 6 日の年次総会、欠席して申

し訳ありません。安田次期会長より、

「次期副会長を」との要請がありま

した。6 年前、私が会長に就任した

折、安田さんに幹事をお願いしたと

ころ、快く受けていただきました。

私も今回、もちろん快くお受けいた

しました。 
安田(次)会長の会長方針に沿って

進めていきたいと思っています。一

年間よろしくお願いいたします。 
 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
萩野昌和君 

現在、自宅療養中です。また、禁

酒・禁煙を実行しています。近々、

例会に出席したいと思いますので、

今後ともよろしくお願いします。 
高橋慶太郎君 
奥様、よろしく。 

八木好郎君 
優勝ありがとうございました。初

参加、初優勝、申し訳ないです。

同伴者の方に感謝します。 
 
★お誕生日おめでとうございます★ 
故金正司君 

63 歳、無事通過いたしました。 
ありがとうございます。 

森 益男君 
62 歳になります。 
飛距離も落ちました。そろそろハン

ディも考えて下さい。 
 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
中根辰朗君 

47 年が経過しました。本日がちょ

うど記念日にあたります。 
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岐阜中ロータリークラブ 2012～2013 年度理事役員名簿 
 

NO. 役 職 役職名 氏 名 

1 理事役員 会 長 安田高志 

2 理事役員 副会長 加藤義明 

3 理事役員 次期会長 森井脩次 

4 理事役員 幹 事 柴田和夫 

5 理事役員 会 計 田辺雅範 

6 理事役員 S . A . A. 林  忠 勝 

7 理 事 直前会長 伊藤善男 

8 理 事 直前幹事 加納永一朗 

9 理 事 職業奉仕 三宅裕樹 

10 理 事 社会奉仕 小林和也 

11 理 事 国際奉仕 田辺雅範 

12 理 事 新世代 故金正司 

 
 
 


